

Boxeo asegura primeras medallas para Cuba en Rio-2016



Rio de Janeiro, 10 ago (RHC) El boxeo aseguró las primeras medallas para Cuba en los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, en los puños de Joahnys Argilagos y Erislandy Savón.

A los triunfos de Argilagos (49 kg) y Savón (91) en cuartos de final se sumó otro en octavos del tricampeón mundial Julio César La Cruz (81), con lo que el Buque insignia del deporte cubano se mantuvo imbatible en seis presentaciones.

Argilagos superó a Peter Mungay (Kenya), Savón dejó en el camino al argentino Yamil Peralta y Julio Cesar La cruz (81) a Memet Nadir, de Turquía.

Sin embargo, en otras disciplinas la historia fue otra, pues ni el judoca Asley González ni el gimnasta Manrique Larduet, ambos medallistas mundiales, tuvieron actuaciones destacadas.

Larduet, de 20 años y subcampeón en el pasado mundial de Glasgow-2015, abandonó en la final del all around, al resentirse la lesión que arrastra en su pie izquierdo desde hace una semana.

Su preparador, Carlos Gil, decidió darle más días de recuperación para que pueda competir en las finales de barra fija y paralelas, el próximo día 16.

En judo, Asley González, campeón mundial y plata olímpica, logró dos victorias, pero cayó en su tercer combate ante el mongol Obombatar, mientras que en esgrima, el sablista Yoandry Iriarte cayó 7-15 en su debut olímpico ante el número uno del ranking mundial, el coreano del Sur, Kim.

Jorge Grau termino en el lugar 27 en pistola de aire a 50 metros en tiro deportivo y en remo el mal tiempo obligó a posponer las regatas para el jueves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/102446-boxeo-asegura-primeras-medallas-para-cuba-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba